

Afirma Monreal que habrá reacción inmediata

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, afirmó ayer que la mayoría en la Cámara de Diputados está preparada para cualquier escenario que derive que de la discusión sobre la constitucionalidad de la reforma judicial en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Previo a la discusión en la Corte del proyecto de sentencia del Ministro Juan Luis González Alcántara, el cual invalida parcialmente los cambios al aparato de justicia, Monreal dijo que espera de los integrantes del Máximo Tribunal serenidad y prudencia.

Adelantó que aguardarán a la resolución, pero aseveró que, cualquiera que sea el escenario, el Poder Legislativo está preparado para reaccionar.

“Tengo que esperar a que esto se concrete el día de mañana (hoy) o pasado (miércoles), lo digo con toda seriedad: estamos preparados para cualquier escenario, cualquier escenario”, afirmó sin dar detalles.

El legislador zacatecano sostuvo que, como maestros de Derecho, lamentaría mucho que la Corte se atreviera a invalidar una reforma constitucional.

“Me daría mucha tristeza y se terminaría con todos los criterios de jurisprudencia, Constitución, doctrina y ley; sería muy grave la intromisión hacia el Poder Legislativo de la Suprema Corte de Justicia y espero que impere en algunos de ellos la sensatez y el criterio estrictamente constitucional”, aseveró.

Cuestionado sobre los más de 13 mil millones de pesos propuestos por el Insti-

tuto Nacional Electoral (INE) para la elección de juzgadores, Monreal afirmó que esa cifra es una exageración.

El diputado morenista dijo que emitirán una opinión cuando llegue el Paquete Económico y recordó que es la Cámara de Diputados

la que tiene la última palabra.

“Es una exageración (los 13 mil millones de pesos) pero, bueno, vamos a ver lo que están planteando; en su momento ya (en) la Cámara, cuando tenga la cifra oficial, emitiremos nuestra opinión”, indicó Monreal.

